

## 14 | MARKTPLATZ

Leute von hier

### Grünkohl für guten Zweck



**D**ie Händler des Wochenmarktes haben auch in diesem Jahr Grünkohl für den guten Zweck verkauft. Der Erlös von insgesamt 2900 Euro ging je zur Hälfte an den Fonds Kinderfreundliches Bremerhaven und den Verein Solidar für die Betreuung älterer und pflegebedürftiger Menschen. Über die Spende freuten sich (von links): Stadtrat Klaus Rosche (SPD), Monika Großgebauer-Janssen (Solidar), Uwe Kluge, Andrea Eichinger (Großmarkt Bremen), Robert Reichstein, Christina Doher (Haus im Park), Susanne Hild (Magistrat) und Angela Geermann (Solidar).

FOTO: SCHESCHONKA